



Presseklipping
zur
Pressemitteilung

2016/14

09.09.2015

100. Ausgabe der SCRS-Flaschenpost veröffentlicht

Attraktives Medium für Mitglieder und Freunde

EXTRA BLATT 21.09.2016

EXTRA BLATT

100 Ausgaben „Flaschenpost“

750 Empfänger bekommen Segel-Club-Infos

Rhein-Sieg-Kreis. Der Ursprung der Club-Veröffentlichung „Flaschenpost“ des Segel-Club Rhein-Sieg war ein einfacher Brief, der an die Mitglieder verschickt wurde. Es reifte allerdings der Gedanke, die Mitglieder durch einen attraktiven Newsletter über die Club-Aktivitäten und andere Nachrichten aus dem Umfeld zu informieren. Damit sollte eine Plattform geschaffen werden, über die sich Mitglieder austauschen können und in der sie sich „wiederfinden“. Die erste Ausgabe der „Flaschenpost“ erschien am 11. Januar 2007 in einer noch recht einfachen zweispaltigen Form, die vollständig mit einem Textverarbeitungsprogramm ge-

schrieben und zusammengestellt wurde. Später wurde das Design immer wieder verändert, um das Blatt ansprechender zu gestalten. Seit Juli 2015 ist auch der Herstellungsprozess noch einmal professionalisiert worden. Heute ist die „Flaschenpost“ nicht mehr aus dem Vereinsleben wegzudenken. Auf Grund von Nachfragen nicht nur der Mitglieder sondern auch von Freunden und Interessenten wird die „Flaschenpost“ im monatlichen Rhythmus herausgegeben und die aktuell 100. Ausgabe wurde an 750 Adressaten im In- und Ausland per E-Mail versandt. Nähere Informationen unter www.segel-club-rhein-sieg.de.